

Quito, 28 de octubre de 2022

REACTIVACIÓN MICROECONÓMICA USD 100 MILLONES DE LA BANCA PÚBLICA EN LOS RÍOS

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, recorrió, en el cantón Ventanas, la **Feria Productiva del Encuentro** que contó con la participación de pequeños emprendedores que son parte de la **reactivación de la microeconomía de la provincia de Los Ríos**.

El aporte de la banca pública ha sido importante en esta recuperación. En lo que va del período de gobierno del presidente de la República, Guillermo Lasso, se han entregado **USD 100 millones de apoyo crediticio en Los Ríos**: USD 46 millones de BanEcuador, USD 38 millones del Banco de Desarrollo del Ecuador y USD 16 millones de Conafips.

En esta jornada de trabajo con despliegue en territorio, el ministro Arosemena señaló que la economía de la provincia y de todo el país está reactivándose y que las ventas superarán, en este año, los USD 200 mil millones. “Nunca antes se ha vendido tanto y el crecimiento es en 18 de los 20 sectores de la economía”, destacó.

El secretario de Estado también participó en conversatorios con gremios de artesanos (en Baba) y estudiantes del Colegio de Artes UNIANDES (en Babahoyo), en donde reiteró **más señales de reactivación que se sienten en todo el Ecuador**:

- **Más de 500 mil empleos adecuados creados** en el período de gobierno.
- El país tiene la **tercera inflación más baja del continente**.
- Incremento del **Índice de Confianza Empresarial**.
- **Mayor inversión social**, superior a la de gobiernos anteriores.
- **Pago de deudas históricas** al IESS, GAD e incentivos jubilares.
- **Reducciones de pobreza extrema y de desigualdades por ingresos**.
- Ecuador es el único país de la región con **superávits en la cuenta corriente y en el Sector Público No Financiero**.

El Ministro además estuvo en la Federación Deportiva de Los Ríos en el evento de premiación a jóvenes deportistas destacados en el campeonato nacional de boxeo.